

日独交流会議（東京）

（一社）日本ねじ工業協会・日本ねじ研究協会
専務理事 大磯 義和

○日独交流会合

2017年10月30日（月）、東京 機械振興会館において開催した。

1) 統計情報：

日本の統計とドイツの統計を説明した。

2) 人材教育：

日本の人材教育とドイツの人材教育を説明した。

3) 企業連携：

会員会社の生産品目を相互に情報提供することとし、成功例などのベストプラクティスの発表、新しい技術の紹介、若い人が興味をもつ内容にしたいなどの意見が述べられた。

4) 研究発表：

日本からフランジ付き六角ナットの研究発表が行われた。

5) ISO/JIS の課題：

日本から ISO/JIS の課題について説明した。

6) ドイツの研究内容の説明が行われた。

7) 今後の交流：

今後の交流を2年に1回として、テーマを決めて具体的に話し合える交流とする。

ベストプラクティスの発表、興味のあるテーマを相互に提示し意見交換する。

○五地域ねじ協会交流大会

会議は2017年10月19日（木）～20日（金）にかけて、札幌市内で行われた。

日本、台湾、韓国、中国、香港の東アジア5地域のファスナー協会による交流イベントは、2007年から開催されている。

参加者は、日本33名、中国22名、香港15名、韓国13名、台湾32名と6名の通訳で合計121人であった。